

Nissan überarbeitet GT-R

Nissan hat den GT-R für das Modelljahr 2015 überarbeitet. Verbesserungen des Fahrkomforts in Verbindung mit einer erheblichen Verringerung von Geräuschen und Vibrationen im Innenraum sollen den Charakter des GT-R als schnellem, aber eben auch komfortablem Grand Tourer betonen. Handling-Stabilität und -Präzision erreichen dank der jüngsten Modifikationen ein ungeahntes Niveau. Im Ergebnis bleibt der Nissan GT-R weiterhin ein Sportwagen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Nissan GT-R.



Nissan GT-R.



Nissan GT-R.
